

Primera ruta mozartiana virtual rendirá homenaje al doctor Eusebio Leal Spengler



La Ruta de Mozart, habitualmente desarrollado en espacios diversos del casco histórico de La Habana se traslada esta vez a las redes sociales. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 20 abr (RHC) El evento La Ruta de Mozart, habitualmente desarrollado en espacios diversos del casco histórico de La Habana se traslada esta vez a las redes sociales y plataformas virtuales de Internet, donde celebrará su cuarta edición este sábado dedicada al doctor Eusebio Leal Spengler.

La Ruta dará comienzo a las nueve de la mañana con transmisiones a través de su Canal de YouTube, Lyceum Mozartiano.

Por primera vez la cita se traslada al espacio virtual exclusivamente, donde disfrutaremos a lo largo del día de la monumental obra conocida como la Integral de los cuartetos de cuerdas de Mozart, compuesta por 24 piezas para el formato de cámara: violín I, violín II, viola y cello. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/254692-primera-ruta-mozartiana-virtual-rendira-homenaje-al-doctor-eusebio-leal-spengler>



Radio Habana Cuba